

Generalversammlung wählt neuen Präsidenten

Am 3. Februar 2018 fand in Reiden LU die von 75 Personen besuchte Generalversammlung statt. Neuer Präsident ist Künzle Jakob Berufsimker aus Oberhelfenschwil SG. Nach 12 Jahren Präsidentschaft trat Baumgartner Fritz Trub BE zurück und wurde von der Versammlung zum Ehrenpräsidenten gewählt.

Präsident Baumgartner führte speditiv durch die Traktanden der Generalversammlung. In seinem Rückblick auf das vergangene Jahr 2017 waren 2 Punkte speziell zu erwähnen. 1. Überdurchschnittlich gute Waldhonigernte in vielen, aber nicht in allen Regionen des Vereins. Die Weisstanne hat im Emmental und angrenzenden Regionen sehr gut gehonigt. 2. Auch im Jahr 2017 mussten einige Imker hohe Völkerverluste verzeichnen, Hauptursache Varroa – und Virenbefall. In der Weiterbildung wurde die 3 Teilige Kursfolge «Jungvölkerbildung» abgeschlossen. Die Fachreise führte zu einem Wanderimker in Meckenbeuren D. Erfreulich ist die Entwicklung im Bereich der Wanderbienenhaltung, im Gegensatz zu vergangenen Zeiten ist die Wanderbienenhaltung heute breit akzeptiert und die Imker sind bei den Landwirten willkommen, nur selten sind Klagen zu hören.

Etwas mehr Zeit nahm das Traktandum Wahlen in Anspruch. Nach 12 Amtsjahren trat Präsident Baumgartner Fritz zurück. Zum neuen Präsidenten wählte die Versammlung Künzle Jakob Berufsimker aus Oberhelfenschwil SG. Der neue Präsident Jakob Künzle würdigte die sehr gute Vereinsführung von Baumgartner Fritz, der immer Zeit fand für die aktive Vereinsführung. Nebst der Führung einer grossen Emmentalerkäserei die 365 Tage im Jahr in Betrieb steht fand Fritz immer Zeit für die Vereinsangelegenheiten. Fritz hat vor allem auch die Vernetzung mit anderen in- und ausländischen Organisationen gefördert und war auch politisch sehr aktiv. Für diese sehr gute Arbeit wird Baumgartner Fritz von der Versammlung zum Ehrenpräsidenten gewählt. Silvio Streiff aus Latterbach BE wurde neu in den Vorstand gewählt. Auf dem Jahresprogramm stehen der «Erlebnistag Bienen» am 2. Juni, Besuch des 90. Imkerkongress in Amriswil TG, Besuch der Imkerausstellung mit Fachvorträgen in Donaueschingen D. Die Generalversammlung 2019 findet am 19. Januar in Reiden statt.

Am Nachmittag hörten wir 2 interessante Vorträge. 1. Frau Dr. Eva Frey von der Landesanstalt für Bienenkunde Hohenheim D orientierte über die aktuellen Varroa Behandlungsmöglichkeiten und deren richtige Durchführung. 2. Raphael Buck von der «Goldstück» Imkerei stellte seine neu aufgebaute Berufs – Biolandimkerei mit Schwerpunkt Betriebsaufbau und Varroabehandlung vor.

J.Brägger Riedholz